CONVOCATION

The President and Council of the St.Mark’s Cultural (1901) Association (Versailles)

hereby announce that the

12th Annual General Meeting

will take place at St.Mark's Church 31 rue du Pont Colbert, Versailles,
at 13h30 on
Sunday 14th April 2019.

Agenda:

[bookmark: _GoBack]a) Presentation of the membership list
b) Council report
c) Treasurer’s report & Budget for 2019
d) Auditor’s report
e) Election of auditor for 2019 (if applicable)
f)  Release from responsibility (quitus) for the members of the outgoing Council
g) Election of a maximum of 8 members (members by right or ordinary members) to the Council
h) Empowerment of the President and members of the bureau to put into effect all decisions of the AGM


CONVOCATION

Le Président et le Bureau de l’association St.Mark’s Cultural (1901) Association (Versailles)

ici annoncent la convocation du

12éme Assemblée Générale

à St.Mark's Church, 31 rue du Pont Colbert, Versailles,
13h30 le
Dimanche 14ème avril 2019.

Ordre du Jour :
a) présentation du registre des membres de l'association ;
b) présentation des rapports sur la gestion du conseil d'administration et sur la situation morale et financière de l'association, compte financier et le bilan de l’association;
c) présentation du budget de l'exercice suivant ; 
d) présentation du rapport du contrôleur des comptes sur les comptes de l'exercice écoulé; 
e) élection d’un contrôleur des comptes (si besoin)
f) quitus au membres du bureau et Conseil d’Administration
g) élection parmi les membres adhérents d’un maximum de 8 membres ( membres de droit ou adhérents) du Conseil d’Administration
h) pouvoir au Président et membres du bureau pour tout notification, enregistrement et mis en effet des décisions du AG


